

WIR SIND BEREIT FÜR NEUES

Die Zusammenarbeit mit der Dorfmusig Gryfesee war ein Erfolg

Seit der letzten Generalversammlung steht der Verein unter neuer kompetenter Führung. Maurus Bachmann hat das Zepter, nach sechsjähriger Präsidentschaft, in die Hände von Isabella Zollinger gelegt.

Im Namen des Vereins danke ich Maurus Bachmann für seinen grossen Einsatz. Eine gute Zusammenarbeit im Vorstand und ein guter Umgang unter den Vereinsmitgliedern waren für ihn immer wichtige Anliegen. Auch machte er sich vermehrt Gedanken über die Zukunft des Vereins. Es stellten sich die Fragen, wie kann die Zusammenarbeit mit anderen Musikvereinen gestaltet und die Motivation im Verein aufrechterhalten werden. Experimente in diesem Sinne sind bereits angelaufen. So führen wir auch dieses Jahr wieder ein Probenwochenende im Kloster Neu-Schönstatt in Quarten durch. Die Zusammenarbeit mit anderen Vereinen trägt auch schon Früchte, wie das Frühlingskonzert mit der Dorfmusig Gryfesee zeigt. Vielen Dank, Maurus, für deinen Einsatz.

Isabella Zollinger.



Wir schauen zuversichtlich in die Zukunft. Mit Isabella Zollinger hat sich ein bewährtes Vereinsmitglied für das Präsidentenamt zur Verfügung gestellt. Isabella ist seit langer Zeit im Vorstand tätig und somit mit der Vereinsleitung bestens vertraut. Sie wurde mit Applaus gewählt, was zeigt, dass der ganze Verein hinter ihr steht. Ihren ersten öffentlichen Einsatz am Frühlingskonzert hat sie gekonnt gemeistert.

Nach zögerlichem Anfang hat sich die Zusammenarbeit mit der Dorfmusig Gryfesee vertieft. Am 9. und 17. April führten wir in Nänikon und in Mönchaltorf unsere gemeinsamen Frühlingskonzerte durch. Den Anfang der Konzerte bestritt Yump, (Young Uster Music Players); diese Formation mit den jüngsten Bläsern, die ihr Bestes gaben, steht unter der Leitung von Rolf Hofer, der am Konzert in Mönchaltorf durch Olivier Scurio vertreten wurde. Diese junge Band ist im Aufbau und sucht dringend Verstärkung.

Unsere musikalischen Leiter Olivier Scurio, MV Mönchaltorf, und Martin Melcher, DM Gryfesee haben mit uns ein anspruchsvolles Programm einstudiert und unsere zwei Vereinskulturen bestens zusammenggefügt. Dafür herzlichen Dank. Nicht unerwähnt bleiben soll auch der Einsatz aller Musikantinnen und Musikanten, es war wirklich beeindruckend, wie sich alle ihr Bestes gegeben haben. Die gewählten Kompositionen führten uns von England über die USA nach Brasilien und Spanien. Nebst zwei Bond-Melodien fand auch Helene Fischer grossen Anklang im Publikum, ganz besonders weil hier mitgesungen werden konnte. Unsere musikalischen Leiter haben aber auch gezeigt, dass sie gute Komödianten sind und die Konzertbesucher sehr humorvoll durch das Programm führen konnten,

Martin als Jan vom Unterengadin und Olivier als Helene mit den roten Schuhen. Für uns Musikantinnen und Musikanten war das Konzertieren in dieser grossen Formation ein tolles Erlebnis, was sich auch in der Spielfreude ausgedrückt hat. Für den grossen Applaus, liebe Konzertbesucher, den Sie uns nach jeder Komposition und am Ende des Konzerts gespendet haben, danken wir Ihnen herzlich. Applaus ist ja bekanntlich des Künstlers Lohn.

Mit diesen gelungenen Konzerten verbinden wir aber auch die Hoffnung, dass sich doch die eine oder andere Person für das Musizieren in unserem Verein begeistern kann. Darum zögern Sie nicht und unternehmen den Versuch einmal, projektbezogen an unserem nächsten Winterkonzert mitzuwirken. Sie werden es nicht bereuen.

Eine weitere Zusammenarbeit findet mit der Musikgesellschaft Egg statt. Mit Egg funktioniert die gegenseitige Aushilfe schon recht gut. Auch hier ist geplant, gemeinsam an zwei Konzerten aufzutre-



ten. Wir sind zuversichtlich, dass auch dieses Vorhaben erfolgreich abgeschlossen werden kann. In Mönchaltorf findet das gemeinsame Konzert an der Chilbi am Samstagabend statt.

Konzert im
Mönchhof 2016.

Unsere nächsten Auftritte:

Freitag, Samstag, 10./11. Juni 2016,
Papiersammlung

Samstag, 9. Juli 2016, 19.30 Uhr,
Sommerkonzert in Egg Märtplatz/
Hirschensaal

Montag, 1. August 2016, 18.00 Uhr,
Konzert Buchholzhügel

Samstag, 10. September 2016,
20.00 Uhr, Konzert mit Musikgesellschaft Egg

Musikverein Mönchaltorf
Moritz Ackermann

Wir gratulieren der Familie Vivolo Giuliana & Hougen Lukas aus Grüt herzlich zur Geburt von **Milo Elia**, natürlich geboren am 9. April 2016 im Geburtshaus Zürcher Oberland.



Sicher natürlich gebären



Geburtshaus
Zürcher Oberland

www.geburtshaus-zho.ch

Nuggis & more

Individuell statt 08/15

Nuggis & more

Rebhaldenstrasse 47, 8625 Gossau

Telefon 043 928 01 76,

www.nuggisandmore.ch